
交长推动丹格朗货运机场发展
交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi）声称，丹格

朗 Budiarto 机场可推动货运发展。

承诺在我国投资近140万亿盾
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【本报讯】工业部长古
米 旺（Agus Gumiwang Kar-
tasasmita）于 7 月 30 日在雅
加达表示，中国、日本、韩
国和欧洲的汽车制造商已
承诺投资，在我国兴建共
21 个汽车装备工业，投资
总额达 139.36 万亿盾。分
别是中国投资 11.3 万亿盾
（8.11%），日 本 116.1 万 亿
盾（83.31% ），韩 国 投 资
10.54 万亿盾（7.56%）和欧
盟 投 资 1.42 万 亿 盾
（1.02%）。

详 细 来 说 ，三 菱 汽 车
公司承诺在 2022 年至 2025
年期间投资 10 万亿盾，丰
田汽车公司在未来 5 年或
从 2022 年至 2026 年将增资
27.1 万亿盾。

古米旺说：“三菱汽车
公司承诺要把印尼打造成
混合动力汽车生产基地之
一 并 扩 大 出 口 市 场 ，直 至
2024 年出口目的地从 30 个
国家扩大到 39 个国家。”

韩国汽车制造商也同
样 要 在 我 国 增 加 投 资 ，现

代汽车公司自 2022 年 1 月
份开始，已在西爪哇省加
拉 璜 工 厂 大 量 生 产
B-SUV、MPV 和 EV SUV 型
汽车。

现代汽车公司已在我
国投资落实 7.5 亿美元，每
年产量达到 15 万辆，其中
EV SUB 型 汽 车 约 达 3000
辆，并且将根据需求一直
增加。

中国汽车制造商奇瑞
汽车公司也作出承诺，今
年 将 在 我 国 投 资 10 亿 美

元 ，并 分 阶 段 生 产 9 款
SUV 型 汽 车 ，其 中 一 部 分
供出口。按计划，奇瑞汽
车公司至 2028 年将分四个
阶段进行投资。

此 外 ，来 自 中 国 的 其
它 两 家 汽 车 公 司 ，即
SGMW Motor Indonesia 公 司
（Wuling）也将生产 EV SUV
型汽车，每年生产量达到
1 万辆；Sokonindo Automobile
公 司 也 将 生 产 1000 辆 汽
车。

（Sm）

【本报讯】能 源 与 矿 务
部 长 阿 里 芬（Arifin Tasrif）
于 7 月 30 日视察坐落在东
爪 省 锦 石（Gresik）县 印 尼
综 合 工 业 园 及 港 口 庄 园
（JIIPE）经 济 特 区 的 印 尼
自由港公司（PTFI）新建的
冶炼厂项目。他对该冶炼
厂建设进展深感满意。

阿里芬通过书面方式
宣称，上述新建冶炼厂建

设与前些时候有很大的区
别。他说：“由总统在前阶
段主持奠基的冶炼厂仅小
规模生产而已，而今能生
产 1 万 2000 块 ，未 来 9 月
将 达 到 1 万 5000 块 产 量 。
显示出很好的进展，但愿
能保持这种生产进度。”

目前印尼自由港公司
新建的冶炼厂的铜精产量
每 年 才 达 到 170 万 DMT

（干公吨），投资价值为 30
亿 美 元 或 相 当 于 43 万 亿
盾。这是该公司的第 2 座
冶炼厂。首座冶炼厂建于
1996 年 ，与 日 本 三 菱 企 业
（Mitsubishi）合作的冶炼公
司。如今该冶炼厂正在扩
大 每 年 的 铜 精 产 量 至 30
万 DMT。

印尼自由港公司总经理
托尼（Tony Wenas）表示，上

述冶炼厂的建设进展直至
2022年 6月已达到34.9%，并
已投资 11.5 亿美元。指定
2023 年底完成建设项目，并
将跟随着预调式及调试活
动。按计划在 2024 下半年
底开始投入生产及逐步增加
产量。新建冶炼厂的电解铜
产量将达到60万吨，每年生
产 的 金 矿 产 量 平 均 约 35
吨。 （Ing）

自由港公司投资43 万亿盾
在锦石建第二个冶炼厂 预定2024年运作

旅善迪亚卡鼓励中小微企业掌握数字化
旅游和创意经济部长善迪亚卡（Sandiaga Sala-

hudin Uno）声称，Kubu Raya 中小微企业应能掌握数
字化。

【本报讯】国 企 部 长
埃 里 克·托 希 尔（Erick
Thohir）日 前 在 雅 加 达 表
示 ，有 一 些 国 际 金 融 机
构 建 议 ，国 企 的 债 务 比
率最高限额为 45%。

实际上，目前国企的
负 债 比 率 已 从 39% 降 至
35%。在 2021 年期间，国
企 的 债 务 总 额 达 到 1537
万 亿 盾 ，其 资 本 额 达 到
4400 万 亿 盾 ，因 此 我 国
国企还属非常健全。

埃里克强调说，如果

国企的债务或贷款具生
产性就无所谓，更何况我
国国企目前的债务比率
还处于安全和合理状况。

他进一步说明，国企
的债务绝大部分用作业
务 运 营 资 本 ，也 就 是 说
国企的总资本占了 70%，
债务总额仅占 30%，而且
国企的的业务也比私企
更 高 ，因 为 私 企 的 金 融
结 构 是 倒 过 来 的 ，其 债
务要比业务资本更大。

（Sm）

埃里克回应国际金融机构建议
我国企债务比率仅35% 而且融资具生产性

【本报讯】国 企 部 长 埃
里 克（Erick Thohir）于 7 月
31 日在雅加达表示，他对
于有关把芝达艳（Citayam）
时 装 周（CFW）活 动 ，搬 移
到莎丽娜百货大楼的提议
持开放态度，他自承不曾
对 CFW 一 事 做 出 任 何 声
明。

埃里克认为上述现象
纯粹是年轻人要表现的创
意行动，因此他们才是决
定未来要走的创意方向。
他说：“我正在研究此事，
雅京副省长或有的人士要
把 沙 丽 娜 百 货 大 楼 作 为
CFW 的 活 动 选 择 场 地 ，我
就 此 事 不 曾 做 出 任 何 评
论。我是持开放态度。”

然而埃里克就有关搬
移 CFW 搬移到沙丽娜，单
纯是为具有创意的年轻人

提供更大的空间，他不希
望年轻人的这种好意反而
被 其 它 复 杂 的 问 题 所 利
用。他说：“为了年轻人的
好处请不要政治化 CFW 活
动，我们必须尊重及怜惜
年轻人的努力创意。”

埃 里 克 指 出 ，CFW 是
年轻人在积极活动中要展
现的才华，也可以远离那
些陷入毒品及街道犯罪等
违法活动。他补充说：“只
要年轻人有积极的创意活
动，为何我们不给予支持
呢。我也有孩子，有时候
也 顽 皮 。 年 轻 人 就 是 如
此，然而我们作为家长就
必须提醒他们，并非处罚
他们导致毫无创意，所以
只要不被介入政治化，我
是开放机会的。”

（Ing）

埃里克：只要不被政治化
莎丽娜百货大楼欢迎Citayam时装周

【本报讯】根据印尼股
市 公 司 的 数 据 记 录 ，从 7
月 25 日 直 到 29 日 的 交 易
数据，大部分处于牛市状
态，上周的股价综合指数
达到 6951.123 点，比前一周

达 到 6886.962 点 或 增 加 了
0.93%。

以下是 7 月 31 日在雅
加达进行总结的股价综合
指数交易数据；（一）上周
涨幅最高的是日均交易量

或 达 334.55 亿 股 ，比 前 一
周约达 187.51 亿股或增加
了 78.42%。

（二）上周的每日平均
交易价值达到 14.136 万亿
盾 ，比 前 一 周 达 到 11.725
万 亿 盾 或 增 加 了 20.56% 。
外国投资家于 7 月 29 日的
单日净购价值为 6211.8 亿
盾。根据记录，今年伊始
迄今，外国投资家的净购

价值为 58.888 万亿盾。
（三）上周的股市平均

每日交易频率达到 137 万
852 次，比前一周收盘时达
到 112 万 3557 次或增加了
22.02%。

（四）上周的股市市价
达 到 9 万 1330 亿 5900 万
盾，比前一周达到 9 万 679
亿 3500 万 盾 或 增 加 了
0.72%。 （Sm）

七月底股市交易具四大业绩
一周平均股指增0.92% 单日交易超14万亿盾

总统府幕僚长穆尔托科（Moeldoko）于 7 月 30 日
在雅加达接见来自 12 个国家的粮食研究专家，他在
讲话中表示在面临粮食危机方面，研究西米等农作
物是很重要的事。

穆尔托科会见12国粮食专家

中日韩和欧盟汽车大咖


